



Jahresbericht JUKO FC Bauma 2023

In diesem Jahr feierten wir ein bedeutendes Jubiläum, denn der FC Bauma kann auf stolze 75 Jahre erfolgreicher Geschichte zurückblicken. Was vor 75 Jahren begonnen hat, wurde eine Erfolgsgeschichte.

Anfänglich lag der Schwerpunkt des FC Bauma auf der 1. Mannschaft und ihren Erfolgen. Doch im Laufe der Zeit hat sich die Bedeutung der Juniorenabteilung stetig erhöht. Wir sind stolz darauf, dass sie nun einen essenziellen Bestandteil des FC Bauma darstellt. Die Förderung junger Talente und die Vermittlung von Fussballbegeisterung an die nächste Generation sind für den FC Bauma von enormer Bedeutung.

In den vergangenen Jahren konnten wir daher auch eine steigende Anzahl von Juniorinnen und Junioren verzeichnen, was uns ausserordentlich freut. Mit rund 155 Spielerinnen und Spielern sind wir ein attraktiver Anlaufpunkt für fussballbegeisterte Kinder und Jugendliche. Dieses Wachstum zeigt, dass der FC Bauma nicht nur auf dem Spielfeld, sondern auch im Bereich der Nachwuchsförderung erfolgreich ist.

Für die Frühlingsrunde 2023 konnten folgende Mannschaften gemeldet werden, die aktiv an Meisterschaftsspielen und Turnieren teilgenommen haben.

G- Junioren	Trainer*innen: Joel Bale, Marion Bär, Ivan Casanova
F- Junioren	Trainer*innen: Bettina Lüthi, Joel Bale
E- Junioren	Trainer: Marco Donno, Hai Ngo, Iwen Menzi, Ricardo Felix
D- Junioren	Trainer*innen: Familie Schallenberg Marty
C- Junioren	Trainer: Roger Trachsler, Alex Widmer
B- Junioren	Trainer: Marcel Züger

Alle Mannschaften haben im Verlauf der Saison beeindruckende Fortschritte gemacht und sich von Spiel zu Spiel gesteigert. Besonders hervorzuheben sind die B-Junioren, die es auf den 2. Platz in der Frühlingsrunde in der 2. Stärkeklasse geschafft haben.

Die C- Junioren haben die Frühlingsrunde in der 2. Stärkeklasse auf dem 9. Rang abgeschlossen.

Die Da- Junioren holten in der 1. Stärkeklasse den 8. Rang und die Db- Junioren beendeten die Frühlingsrunde in der 3. Stärkeklasse auf dem 6. Rang.

Auch dieses Jahr gab es vor den Sommerferien wieder strukturelle Wechsel.

Roger Trachsler hat sein Traineramt niedergelegt. Wir danken Roger herzlich für seinen grossen, langjährigen Einsatz beim FC Bauma.

Neben den sportlichen Erfolgen, haben wir im vergangenen Jahr auch verschiedene Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt. Der Chellelandcup, unser traditionelles Hallenturnier, bot wieder spannende Spiele für Teilnehmer*innen und Zuschauer*innen aus

der Region. Zudem fand erstmals das Sponsorenturnier im Frühling statt, das aufgrund von Regen zu einem Sponsorenlauf umgewandelt wurde.

Diese Veranstaltungen tragen nicht nur zur finanziellen Unterstützung unseres Vereins bei, sondern stärken auch den Zusammenhalt und die Verbundenheit innerhalb des FC Bauma.

Bei Footeco sind in der Saison 2023/24 folgende Spieler vom FC Bauma gemeldet:

- | | | |
|------------------|-----------|-------|
| • FE12 Oberland | Hobi | Noé |
| • Fördertraining | Brühlmann | Dario |
| • FE14 Oberland | Dillier | Noah |

Für die Herbstrunde 2023 konnten folgende Mannschaften gemeldet werden:

G – Junioren:	Trainer*innen: Marion Bär, Ivan Casanova
F – Junioren:	Trainer*innen: Bettina Lüthi, Michael Kother, Mark Luginbühl
E- Junioren	Trainer: Hai Ngo, Ricardo Felix, Joel Bale, Faruk Murati
D- Junioren	Trainer*innen: Fam. Marty und Schallenberg
C- Junioren	Trainer: Marco Donno, Iwen Menzi, Matos Afonso José Miguel
B- Junioren	Trainer: Marcel Züger, Mirko Scherz, Bujar Saini
A+- Junioren	Trainer: Alex Widmer

Eine spannende Neuentwicklung hat sich bei den A- und B-Junioren ergeben. Die B- Junioren des FC Bauma wurden mit den B-Junioren des FC Bäretswil zusammengelegt. Die Entscheidung für diese Zusammenlegung fiel, da der FC Bäretswil über zu wenige Spieler verfügte. Zudem wurde die 2. Mannschaft des FC Bauma aufgelöst und zu einer A-Juniorenmannschaft überführt.

So verfügt der FC Bauma im Jahr 2023 erstmals lückenlose Juniorenmannschaften von A-G.

In der Herbstrunde beenden die A+-Junioren die Saison auf dem 7. Rang.

B-Junioren 2. Stärkeklasse, C-Junioren 2. Stärkeklasse und Da-Junioren 1. Stärkeklasse haben allesamt den Gruppensieg geholt. Herzliche Gratulation!

Die E-Junioren spielten auch dieses Jahr im Modus von "Play more Football". Das ist eine Initiative des Fussballverbandes Region Zürich (FVRZ), die dazu anregt, mehr Fussball zu spielen und den Sport als gemeinschaftliches Erlebnis zu fördern.

Bei den F- und G-Junioren steht nach wie vor der Spass am Spielen und nicht das Resultat im Vordergrund. Sie spielten bei einigen Turnieren mit und freuten sich an den guten Resultaten.

Die Juniorenabteilung bildet das Herzstück eines jeden Vereins, so auch beim FC Bauma. Ich bin besonders erfreut darüber, dass dieser Bereich seit Jahren einen hohen Stellenwert genießt und mit viel Aufmerksamkeit bedacht wird.

Doch das Wichtigste an der Juniorenabteilung sind ohne Zweifel die Trainerinnen und Trainer und daher verdienen sie einen besonderen Dank und Anerkennung.

Ohne ihren Einsatz, ihre Hingabe und ihr Engagement könnte eine Juniorenabteilung nicht geführt werden. Ich möchte mich daher von Herzen für ihren Einsatz und ihr Engagement bedanken. Es ist keineswegs selbstverständlich, so viel Freizeit für einen Fussballclub aufzuwenden.

Nochmals ein grosses DANKE an alle Trainerinnen und Trainer!

Junioren Obmann
Roger Marty